



Bravo à nos champions minimes en Futsal !

publié le 02/11/2020

Mercredi 14 octobre avait lieu la **compétition district UNSS Futsal** pour la catégorie **minime** (4e/3e). Celle ci réunissait les élèves des collèges de Cerizay, Moncoutant, Nueil les Aubiers, Argentonay et Bressuire.

Les **deux équipes garçons de Supervielle** ont brillé puisqu'elles terminent aux **1ère et 8ème places du tournoi** (sur 11).

Un grand bravo aux garçons issus majoritairement des classes de 4e de notre collège !

L'équipe ayant terminé première se qualifie donc pour la **compétition départementale** qui devrait avoir lieu en mars prochain.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.